



Turnerschaft Göppingen e.V.

AIKIDO-Abteilung

Aktiv ins neue Jahr 2023

Im neuen Jahr 2023 ging es sofort mit einem Bundeswochenlehrgang des DAB los, den der Cheftrainer der TS-Aikido-Abteilung Thomas Oettinger, 7. Dan Aikido und Mitglied der Technischen Kommission des DAB, leitete.

Neben Abteilungsleiterin Barbara Oettinger, ebenfalls 7. Dan, nahmen auch weitere Aikidoka der TS teil; sie konnten sich auf den nächsten Gürtelgrad vorbereiten und die einzigartigen Rahmenbedingungen des Lehrgangs genießen. Denn dieser fand im Leistungszentrum Herzogenhorn statt, auf dem Nachbarberg des Feldbergs im Schwarzwald, und hat als Besonderheit die Kombination von Aikido-Training mit Skilanglauf. Dieser war aufgrund des Schneefalls im Januar „just in time“ und bestens in der wunderschönen Winterlandschaft möglich. Highlight am vorletzten Tag war dann die sehr gelungene Prüfung des TS-Aikidoka Kai auf den Grüngurt.

Die Aikido-Abteilung der TS bietet Interessent*innen jederzeit gerne Schnuppertrainings an.



Barbara und Thomas Oettinger bei einer Aikido-Wurftechnik mit Stab



Die ganze Aikido-Truppe auf schmalen Brettern



Das Schwarzwälder Herzogshorn in schönster Winterpracht